



以前、電力会社との契約アンペア数を見直すと電気料金が安くなる、という記事を載せましたが、料金プランも見直しできることを知っていますか？

東京電力は、夏場のピーク時の電力使用量を抑える目的として、先月より家庭向けの時間帯別料金制度を導入しています。新制度「ピークシフトプラン」では、昼間の電気料金を高くする一方で夜間料金を引き下げていますので、共稼ぎや一人暮らしの方など昼間に電気を使わない人に適しています。また、食器洗い機や炊飯器は夜間や早朝に使うなど、タイマーを上手に活用すれば更なる効果が期待できます。しかし、電力ピーク時の7～9月は電気料金の値上げ幅が大きくなること、原則1年間は契約変更できないなどのデメリットもあります。



原発の再稼働問題など、電力需要に皆が関心を持ちつつある今日だからこそ、自分にできる節電は何か、じっくり考えてみましょう。

担当 長谷川正



JEC FAIR

今回で60回の節目を迎える「JEC FAIR 2012(旧電設工業展)」に今年も出展しました。

「LEDパノラマ」と「LEDボールランタン」、蓄電池を搭載した「バッテリーパノラマ」「サンキュー・ソーラー」などを来場者の方々にアピールし、とても良い反応をいただきました。

今年来場された方々は、特に省エネ意識が強かつたと思います。それを反映してか、「LED」や「蓄電池」などの節電アイテムに関心を持たれる方が多く、接客で声がかかる程でした。

今後の展示会でも、少しでも多くの方に弊社製品を認知していただき、将来的に省エネに貢献できるように頑張りたいと思いました。

担当 発知

料金プランを見直そう



はせがわ江戸通信



川越のお祭り



今日は当社のある川越のお祭りをご紹介したいと思います。まず関東三大祭りと呼ばれ、毎年秋に行われる川越祭り。こちらは「山車」が藏造りの街中を練り歩き、活気溢れるお祭りです。そして夏に行われる百万灯提灯祭り。飾られている提灯には、当社製の提灯コードが使用されています。

私のひそかな楽しみは、商店街も閉まり観光客もない夜、人気も消えた街に灯った幻想的な提灯のみなさんもぜひ一度ご覧下さい。中を車で走ることです。素敵です！



今年は当社のある川越のお祭りをご紹介したいと思います。まず関東三大祭りと呼ばれ、毎年秋に行われる川越祭り。こちらは「山車」が藏造りの街中を練り歩き、活気溢れるお祭りです。そして夏に行われる百万灯提灯祭り。飾られている提灯には、当社製の提灯コードが使用されています。

私のひそかな楽しみは、商店街も閉まり観光客もない夜、人気も消えた街に灯った幻想的な提灯のみなさんもぜひ一度ご覧下さい。中を車で走ることです。素敵です！

落し物 一口メモ



雨が続くこの時期。湿気やカビが増え、うんざりしてしまいますね。梅雨時には、他にも増えるものがあります。それは落し物。傘などの手荷物が増えるので拾得物の届出が増えるそうです。もし落し物をしてしまったら、警察庁のHPを見てみましょう。落とした日、場所、種類、色などの特徴によって検索できます。特に携帯電話を落とすと何も出来なくなるので気をつけたいところです。

そこで、できるだけ早く携帯電話を取り戻す為にやつておくといいことは、自宅の登録名を「拾った方出てください」にすることだそうです。拾った携帯電話に出るのは、誰しもためらう所ですが、こうしておけばすぐに出てもらえそうですね。

落し物はしないのが一番ですが、万一の備えはしておきたいですね。

担当 石黒

お知らせ掲示板

グランドフェア2012(7/6～7/7幕張メッセ)への出展が決まりました。LED作業灯を中心に展示予定ですので、足をお運びの際は、是非弊社ブースにもお立ち寄り下さい。

** グランドフェア2012
HPアドレス **
www.yuasa.co.jp/grandfair/area/kanto/

第43号は、7月20日発行です

はせがわ・すぴりっと
今年度スローガン
私が拓く会社の未来

まちと現場を明るく照らす
発行:株長谷川製作所
TEL 049-233-1021
www.e-hasegawa.co.jp